

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その97 (R05.12.22)

～ 終業式のお話 ～

みなさん、おはようございます。2学期の始業式で、何を話したか、覚えていらっしゃるですか。

ひとつめは、「『ごめんね』と謝ること、『いいよ』と許してあげること、『ありがとう』と感謝の気持ちを伝えること、『どういたしまして』と相手への気遣いをすることで、友達の輪を広げよう。」と伝えました。

では、4つのことことができたか、○×で確認しましょう。

- ①『ごめんね』と謝ることができましたか。
- ②『いいよ』と許してあげることができましたか。
- ③『ありがとう』と感謝の気持ちを伝えることができましたか。
- ④『どういたしまして』と相手への気遣いをすることことができましたか。

ふたつめは、「友達のがんばっていることを見つけたり、友達と話したりすることで友達の『はじめて探し』をしよう。」と話しました。

では、友達の『はじめて探し』を思い出して下さい。例えば、「〇〇さん、絵がとても上手なことにはじめて気付いたよ。」というようなことです。

みなさんが見つけた『はじめて探し』を、隣の友達に30秒で話してください。廊下に近い人から話しましょう。

- ◎ひとりめの「はじめて探し」

ありがとうございました。

次は、廊下から遠い人が30秒で話してください。

- ◎ふたりめの「はじめて探し」

ありがとうございました。

みんなの思い出を、芝根小ホームページで振り返ってみましょう。

1年生は、国語の時間に、自分自身が「くじらぐも」に乗りましたね。どんな気分になりましたか。

2年生は、1年生を招待して、遊びランドをつくりましたね。1年生のわくわくした笑顔がすてきでした。2年生の大きな成長を感じられるシーンでした。

3年生は、自分たちで植えた稻を刈りましたね。その後、「あったかご飯の日」に食べた給食は、特においしかったよね

4年生は、富岡製糸場に社会科見学に行きましたね。世界遺産は、どうでしたか。

5年生は、総合的な学習の時間に、地球環境を守るために、芝根小ができるとを考えていきましたね。考えたことが全校の子供たち、芝根小の地域の方々、そして世界に広がっていくといいね。

6年生は、修学旅行に行きましたね。時間を守る行動、見学地の真剣な表情、楽しいバスレクなど、思い出の詰まった旅行になりましたね。

くすのき学級の授業です。人との間の取り方について学びましたね。「距離感のものさし」などで学んだことを、自分の生活にいかしましょう。

冬休みは、17日間あります。18日に、「こんなことが、できるようになったよ。」「すてきな場所に行って、考え方が変わったよ。」という話がたくさん聞けることを楽しみにしています。

ここにいる全員が元気な姿で、3学期の始業式に参加できることを楽しみにしています。

芝根小遊びランド開園！



稲刈り



3年生の総合的な学習の時間を参観しました。農家さんの協力を得て、稲刈りの体験をすることができました。

後日、精米して、お米を届けてくれるそうです。今から、何をおかずして食べるか、迷いますね。でも、素朴に、おにぎりがいいかな。

急いで環境守んなきゃ！ドキドキSDG's大作戦



5年生が総合的な学習の時間に、地球環境を守る作戦を考え取り組んでいます。35時間かけて挑戦している大きなプロジェクトは、この時間で21時間目。「自分たちが暮らす大切な地域の環境を守りたい！」そのためには、まずは芝根小学校から！」という5年生の想いは、挑戦を重ねるごとに高まっていきます。